

2019年3月1日発行

今やアレルギーは国民病 の花粉は稀に見る量だといった人も目が鼻が…と言う ではあまり気持ちのよいもの が多くみられます。花粉 が、前頭葉の働きを鈍ら が、前頭葉の働きを鈍ら が、前頭葉の働きを鈍ら ではる薬を長期に服用するの はあまり気持ちのよいます。 ではあまり気持ちのよいま が、前頭葉の働きを鈍ら

花粉症…ビタミンDは救世主



一を発症する。ということとのというとのと、ビタミンDが不足すると免疫を活習慣病や慢性病の治療生活習慣病や慢性病の治療は活習慣病や慢性病の治療がはると、ビタミンDがであると、ビタミンDが不足すると、ビタミンDが不足すると、ビタミンDが不足すると、ビタミンDが不足すると、ビタミンDがである。ということを発症する。ということを発症する。ということを対象を正常に働かせる為の治療がある。ということを対象を正常にあるということを対象を正常にあるという。 医師に相談しながら進めてはビタミンDの生成に欠かはビタミンDの生成に欠かは「カワイの肝油など。また、日光浴を開います。腎機能低い、関系のためかもしれません。 ただし、摂取しすざる中国人が増たが、摂取しすぎると副ただし、摂取しすがら、花粉によるアレルギー大気汚染によるアレルギー大気汚染によるアレルギー大気汚染によるアレルギー大気汚染によるアレルギー大気汚染によるアレルギー大気汚染によるアレルギー大気汚染によるアレルギー大気汚染によるアレルギー大気汚染によるアレルギー大気があります。 という はビタミンDの生成に欠か はどの 無難。タワシやサケなどの 魚類。タワシやサケなどの 魚類。タワシやサケなどの 魚類。タワシやサケなどの 魚類。タ